



"México no debe resignarse a un mal gobierno": Ana Lilia Herrera

Viernes, 03 Mayo 2024 09:20 Escrito por [Elizabeth Aguilera](#)



La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, afirmó que las elecciones del próximo 2 de junio determinarán el rumbo del país, destacando la necesidad de evitar la tragedia y el retroceso que, en su opinión, ha generado el gobierno federal actual.

<https://www.digitalmex.mx/politica/story/49159/mexico-no-debe-resignarse-a-un-mal-gobierno-ana-lilia-herrera>